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Zusammenfassung

        
Ein bisher gesunder 40jähriger Mann wird erstmals wegen heftiger Schmerzen im rechten Mittelbauch mit Übelkeit und Erbrechen notfallmäßig stationär eingeliefert. Sonographisch werden im rechten Mittel- und linken Unterbauch retroperitoneale Raumforderungen festgestellt und durch CT und Lymphographie als Lymphknotenmetastasen bestätigt. Im etwas kleineren, aber nicht tumorverdächtigen rechten Hoden wird sonographisch ein echoarmes Areal entdeckt, das sich nach Orchiektomie histologisch als Seminom herausstellt.


      
        
Abstract

        
A 40-year old man complaining of severe pain in the right mid-abdomen, nausea and vomiting was brought to the casualty departmcnt. Sonography revealed retroperito-neal masses in the right mid-abdomen and the left lower ab-domen. These masses were confirmed by computed tomogra-phy and lymphography to be lymphnode metastases. In the smaller right testis, in which a tumour was not suspected, a hypoechoic region was identified, which on histological exa-mination after orchiectomy proved to be a pure seminoma.
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